
 
 
 
 
 
 
En général, les mots commençant par ac-, af-, ap-, ef-, of- doublent leur 
consonne : 

 un accord, une affaire, une apparition, un effort, une offre... 
 
 

Exceptions : 
acacia  afin  apaiser   apitoyer 
académie  Afrique  apercevoir  aplanir 
acajou  africain  apeurer   aplatir 
acompte  apéritif  apostrophe  acrobate 

 
 
→ Si j’ai un doute sur l’écriture d’un mot, il faut le chercher dans le dictionnaire. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

O1 – Les mots commençant  
par ac, af, ap, ef, of. 


